



## La abogacía habla: ¿qué y quién te motivó a escoger esta profesión?

Como diría el filósofo francés **Jean-Paul Sartre**, “Aquello que cada uno de nosotros es, en cada momento de su vida, es **la suma de sus elecciones previas**”.

El ejercicio de la profesión de la abogacía, como cualquier otro oficio, es la suma de distintas decisiones tomadas desde la adolescencia hasta el término de la carrera universitaria. Asimismo, pese a enfrentarnos ante una profesión muy vocacional, es posible que, si invitamos a los letrados a retrotraer su mirada al pasado, estos puedan ubicar con claridad y exactitud **un hecho, una vivencia o una persona concreta** de su entorno más cercano que, por cualquier circunstancia, le estimulara especialmente para que se decantasen en último término por el ejercicio de la abogacía.

**José García Portillo**, abogado junior fiscalista de Ceca Magán Abogados, reconoce que el mundo del Derecho le atrajo desde su infancia. “Supongo que es debido a que **he estado rodeado de personas que se dedicaban a ello** de una u otra manera. Tanto mi padre como mi madre han estudiado la carrera de Derecho, siempre me ha interesado mucho estar informado sobre la actualidad jurídica, política y económica”, confiesa.

José García Portillo. (Foto: CECA Magán Abogados)

No obstante, cuando me decanté por estudiar Derecho **no tenía la vocación de ejercer la abogacía**, sino la de preparar alguna opos ...